

土田地区センターだより

No.370 令和2年11月1日号
 発行：土田地区センター TEL (25) 2217
 ホームページは土田地区センターで検索できます

11月・12月の地区センター講座・催し

11月

3	火	子育てサロン『鳩ぽっぽ』	中止
5	木	陶芸教室『はじめて・楽しく』 (春里地区センター 分館にて)	10:00~12:00
7	土	Kp:さつまいも掘り(予備日 14日)	9:30~11:00
		乳幼児学級(予備日 14日)	10:00~11:00
12	木	わいわいサロン	中止
14	土	Kp:横笛教室	13:00~14:30
22	日	ワンバウンドバレー体験会	中止
23	月	臨時休館日	終日
28	土	Kp:あそびくらぶ 『焼き芋と竹ぼっくり作り』	12:30~15:30

12月

1	火	子育てサロン『鳩ぽっぽ』	中止
5	土	Kp:ペン習字『年賀状を書こう』	9:30~11:00
7	月	臨時休館日(17時以降 開館)	
12	土	Kp:クリスマス飾り作り	9:30~11:00
		Kp:横笛教室	13:00~14:30
21	月	講座『門松アレンジ』	10:00~12:00
22	火	ワンバウンドバレー体験会	中止
年末・年始の休業 12月28日(月)~令和3年1月4日(月)			

令和3年度 土田地区センター 使用団体登録の受付を開始します。

日頃は土田地区センターをご利用いただきありがとうございます。

地区センターをご利用いただくには、定期・不定期にかかわらず毎年団体登録が必要となります。

令和3年度土田地区センター使用団体等届出書は窓口に置いてあります。利用を希望される団体は、『土田地区センター使用団体等届出書』に必要事項を記入の上、窓口へ提出して下さい。

受付開始：11月2日(月)～

問合せ先：土田地区センター 25-2217

臨時休館のお知らせ

11月23日(月) 受変電設備更新工事の為
終日休館

12月 7日(月) 館内メンテナンスの為
8時30分～17時まで休館
17時以降は通常通り利用できます。

駐車場についてのお願い

外壁工事につき、来館の皆さまには、大変ご不便をおかけしております。現在敷地内の駐車スペースは大変少ない状況です。つきましては、地区センター南東(正面玄関左側)の駐車場は、連絡所窓口専用駐車とさせていただきます。地区センター施設をご利用の皆さまは、地区センター北側の駐車場をご利用ください。満車の場合は、地区センター窓口までお尋ね下さい。

講座案内

お花やさんのフラワーアレンジメント講座

門松アレンジ お正月飾りを作ろう

玄関やお部屋にいかがですか。

◆ 日時 12月21日(月) 10:00~12:00

◆ 場所 土田地区センター 2階視聴覚室

◆ 講師 可児 則和さん

◆ 対象・定員 一般・15名(先着順)

◆ 受講料 1,800円

◆ 受付期間 11月10日(火)~12月11日(金)

◆ 持ち物 マスク・飲み物・手拭きタオル、花切ばさみ、汚れても良い服

◆ 申込先、問合せ先 土田地区センター TEL25-2217 窓口でも電話でもOK

(受付時間：月~土(祝日を除く) 8時30分~17時まで)

出来上がりサイズ
高さ 25cm位
幅 20cm位

室内用のミニサイズです。



イメージ写真

歴史講座を開催しました。(10/2 開催)

15 の方が参加され、可児市文化財課文化財係長松田篤さんに明智光秀について講話いただきました。市外から参加された方もあり、明智光秀への関心の深さを感じました。

文献が少なく、何かと謎の多い光秀。諸説ある中で特に可児市との関わりについて話していただきました。

歴史に触れ、新たな光秀像に出会えたのではないのでしょうか。



おりがみ講座を開催しました。(10/8 開催)

簡単なパーツを幾つも作り、台紙に貼り壁飾りを作りました。同系色でのグラデーションを生かしたり、好みの色合いにしてみたり、個性ある壁飾りが完成しました。



10月にロビー展示で披露された作品です。



日本習字土田教室



水墨画 木彩会



ロビー展示のお知らせ

水彩画『はなみずき』

展示期間：11月 6日(金)～11月19日(木)

伊勢型紙『伊勢の会』

展示期間：11月20日(金)～11月29日(日)



地域子ども教室『きずぷれいす』、ようやくスタートしました～!(^)!

10/10(土) ハロウィンバッグ作り

16人の参加があり、はとぶき文庫の皆さんに教えていただきながら、紙コップや色画用紙を使ってハロウィンバッグを作りました。少し難しい箇所もありましたが、子ども達は頑張って作りました。

なかなかの出来映え！出来上がったバッグを持ってセンター内を回り、“Trick or Treat”。

最後に魔法使いからプレゼントを貰いました。



10/10(土) 横笛教室

年間6回の横笛の連続教室が始まりました。先生や横笛教室のボランティアにご指導いただきながら、昨年からの継続の子も初めて参加の子も、まずは音出しの練習から。

初めての子どもすぐに音が出るようになりました。

練習を重ね、曲を吹けるようになる日が楽しみです。



お手製の亚克力板を設置しての練習

10/22(木) 土田乳幼児学級が開講しました。

やっと開講式を迎えることができました。

コロナウイルス感染症予防の為、時間を短縮し簡単な自己紹介と顔合わせのみを行いました。

誕生会はセンター長のギターの生演奏で Happy birthday.

今年度は後4回ですが、和気藹々と活動できればと思っています。まだまだ、学級生募集中です。

子育て中の方、是非参加してみませんか。

